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ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

　千葉吉男会員　杉田広仁会員　佐藤幸一会員
　小野寺伸浩会員　山田直志会員　高橋義文会員
　江川元徳会員　小竹秀敏会員　猪股育夫会員

・50周年記念（菅野幸一郎来賓等、接客委員長）
　私は、姉妹クラブ、友好クラブ、交流クラブの方を
担当させていただいております。大体この位はおいで
になるのではないかという予想を上回っております。
台北西門ＲＣは32名、前日から入ります。実質、土曜
日、日曜日、月曜日の 3日間の接待となります。
　10月19日㈰が記念式典の日です。前日に観光等をし
て夕方サンシャイン佐沼にチェックインとなっており
ます。又、川崎大師ＲＣの 6名もサンシャイン佐沼に
宿泊されます。前日は当クラブもリハーサルを行いま
すので、忙しいのですが、何とかしてウェルカムパー
ティーを持つことに致しました。
　当クラブの出席状況を見ますとあまり良くありませ
んので、会員及びご夫人の参加を促していかなければ
ならないと思います。
　式典の当日の会員集合時間がはっきりと決まってい
ませんので、それも決めなければなりません。それぞ
れに担当する作業がありますので、各委員会の指示に
従って進めていってほしいと思います。
　お迎えの仕方、式典次第の進め方、記念事業の確認、
表彰関係の確認等々よろしくお願い致します。
　14：10に式典が終了し、14：30から記念祝宴に入り
ます。歓迎アトラクションとして、歌手の吉武まつ子
さんに歌っていただき、その後で「花は咲く」を全員
で合唱しますので皆様も歌えるように練習していただ
きたいと思います。記念祝宴のプログラムも出来てお
りますので、プログラムに沿って進め16：30に閉宴い
たします。19：00からホテル観洋にて歓迎交流会をい
たしますので、お客様方、佐沼クラブも移動していた
だきます。円滑に進められるよう皆様のご協力をお願
い致します。
　尚、準備の進み具合等は、50周年記念に関して例会
時に実行委員の時間をいただいておりますので、ご報
告いたします。

　先週は、納涼夜間例会が開催され、ご夫人の方にも
大勢参加いただきました。楽しい例会となり最後まで
大変盛り上がり、セッティングしていただきました親
睦活動委員会の及川昭宏委員長はじめ、委員の皆様の
チームワークの良さが成功に結びついたものと私は
思っております。次回の親睦活動委員会の事業は12月
のクリスマス家族会となりますが、会員一同楽しみに
しておりますのでよろしくお願い致します。
　 8月 4 日の夜、岩渕栄市出席委員長による委員会が
持たれました。後で報告があると思いますが、前向き
の意見がたくさん出ました。
　大変暑い日が続きますが、会員の皆様には体調管理
にご留意されまして健康にお過ごし下さいますようご
祈念いたします。

・日本事務局より
　　ポールハリスフェロー認証状とメダルが届く。
・迫町青年会・長沼花火実行委員会より
　　第27回ふるさと花火in長沼の案内
　　日時　 8月13日㈬　19：00～
　　場所　長沼フートピア公園
・本日、例会終了後理事会を開催します。

・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　幹事報告にありましたように、ポールハリスフェ
ロー認証状とメダルが届きました。この度ポールハリ
スフェローになられた方々にご協力のお礼を申し上げ
ます。後程領収証をお渡し致します。
・50周年・財務委員会（佐々木崇委員長）
　 8月に入り、50周年も迫ってまいりました。特別会
費をまだ納入されていない会員は納入の方よろしくお
願い致します。
・出席委員会（岩渕栄市委員長）
　先日、出席委員会を開きましたのでご報告致します。
出席者は三役を含め 8名でした。
　「いかにして出席者を増やすか」という議題で進め
て意見集約を致しました。その主なる意見は、
　 1．新入会員への対応
　 2．例会を昼食形式からお茶会形式にしたらどうか。
3 ．各委員会を活性化することにより、コミュニ
ケーションがとれ、人間関係が構築されることに
より出席率が高まるのではないか。
4．開会から食事時間にかけて自由に会話出来る雰
囲気づくりをする。
5．新入会員が緊張して出席している中、みんなで
声掛けをして緊張感をほぐしてあげる。
6．ロータリークラブの魅力作りをみんなでする。
7．同伴出席制をつくればどうか。

　等々、たくさんの意見が出ました。
・新世代委員会（佐藤敬喜委員長）
　　新世代・Ｓ－ＢＯＸ委員会合同会議のお知らせ
　　日時　 8月 7日㈭　19：00～
　　場所　味処「小竹」

第2462回例会　2014. 8. 7　№６

・本日の出席率　83.3％

・猪股育夫会長　先週は納涼夜間例会、親睦活動委員
会の皆様お疲れ様でした。大盛会でした。菅野幸
一郎会員、今日は50周年関係の例会宜しくお願い
します。

・千葉吉男会員　 8月 5日、67歳の誕生日でした。
・小野寺伸浩会員　誕生祝、ありがとうございました。
・菅野幸一郎会員　本日は、予定外の私のスピーチに
なりました。50周年に関する事をお話しますので
宜しくお願い致します。

・佐々木源悦会員　菅野幸一郎会員、突然の指命を受
けて下さいましてありがとうございます。期待し
ています。

・高橋義文会員　菅野幸一郎会員のスピーチを楽しみ
に期待しております。 8月誕生日の方々おめでと
うございます。

・鈴木彦太会員　50周年記念事業のフォーラム、宜し
くお願いします。

・飯塚仁哉会員　抜群の行動力と顔の広さで、友を集
めし腕の見せ所、乞う御期待。

・菅原文之会員　菅野幸一郎会員の周年事業フォーラ
ムの頑張りに感謝して。

・布施孝之会員　今日は立秋ですが、厳しい残暑が続
きます。ご自愛下さい。

・村上武彦会員　アツイ、アツイ……！！
・江川元徳会員　 8月、暑い！　いいでしょう！
・髙田次雄会員　暦の上では立秋ですが、局地的な豪
雨と強烈な熱波が日本列島を襲っており、熱中症
が流行中です。明日は我が身にならないように水

分をまめにとりましょう。台風11号きますね。
・佐藤敬喜会員　菅野幸一郎会員の50周年事業関係の
話に期待して。早退します。

・熊谷敏明幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
及川勝永会員　佐々木崇会員　伊藤俊郎会員
山田直志会員　佐藤靜市会員　岩渕正彦会員
小泉洋会員　高橋利光会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　只野佳旦会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今月は、皆様ご存知の通り会員増強・拡大月間でご
ざいます。会員増強のためには、会員が楽しい事業な
ど、一般市民の方々にロータリーへの関心が高まるよ
うな活動をして、年を通して会員増強委員会だけでな
く、広報委員会、会報委員会、そして、クラブ全体の
会員それぞれが会員増強と退会防止に対する意識を
持って実施していくということを心掛けていかなけれ
ばならないのではと思います。
　又、今日の例会は、本来は会員増強委員会のフォー
ラムでございましたけれども、急遽、50周年実行委員
会の例会ということになりました。だんだん日にちが
迫ってまいりました。実行委員会の皆様には大変ご苦
労様でございます。50周年に関することですが、 8月
5 日に寒川ロータリークラブ事務局の山本様より連絡
が入りました。10月19日は、寒川ロータリークラブで
は地区大会があり重なってしまったので創立記念式典
には出席できないけれども、10月12日～14日南三陸町
を訪れるので、13日に表敬訪問をしたいという内容で
した。

本日の出席率
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会長要件 猪股育夫会長
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幹事報告 熊谷敏明幹事

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （ 8月に誕生日を迎えられる会員）

８月に誕生日を迎えられる会員


